

Die lakog zu Gast beim Wissenschaftsminister

21.04.2023 - Die Sprecherinnen der Landeskonferenz Prof.in Zümrüt Gülbay-Peischard und Sarah Piper sowie Michael Froberg von der lakog Geschäftsstelle waren am 17. April 2023 zu einem Gespräch bei Minister Prof. Dr. Armin Willingmann im Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt. Neben der Vorstellung der Umfrage zu Diskriminierungsrisiken an Hochschulen in Sachsen-Anhalt und den daraus entwickelten Handlungsempfehlungen wurden auch die Zielvereinbarungen, die Situation bezüglich der Geschlechterforschungsprofessur, die Umsetzung des Hochschulgesetzes und der Stand bei der Novellierung des Hochschulmedizingesetzes diskutiert.